

Son fils:

Patrick et Alaïde **Crausaz**, leurs filles Jessica et Mélanie à Monthey;

Les familles **Teixera** au Brésil

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Nelly CRAUSAZ-FREYMOND

qui s'est endormie samedi 28 juillet 2018 dans sa 98^e année.

La cérémonie d'adieu a été célébrée dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille: Patrick Crausaz, Avenue de France 43, 1870 **Monthey**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.